



ZVR: 284634154

PROTOKOLL ZUR BSV-VORSTANDSSITZUNG am 12. Oktober 2018 im Wirtshaus Florianihof, Mattersburg

Anwesend: Kowarsch, Pallitsch, Galavics, Drescher, Dragschitz, Schneider, Reinwald, Kristof, Salamon, Unger

Entschuldigt: Wolf

Tagesordnung:

1. Begrüßung Präsident
2. Berichte der Referenten
3. FIDE Wahlen
4. Budget des ÖSB 2019
5. Formular Spielermanmeldung
6. Bewerbung Senioren Landesmeisterschaft 2019
7. Allfälliges

1. Der Präsident eröffnet die Sitzung um 18:40 Uhr und begrüßt die Sitzungsteilnehmer.

2. Präsident:

Im September fand eine Präsidiumssitzung des ÖSB in Salzburg statt. Thema war das Budget für das Jahr 2019. Aufgrund eines neuen Förderungssystems ist mit massiven Kürzungen zu rechnen. Der ÖSB könnte im schlimmsten Fall rund € 150.000,00 weniger als im Jahr 2018 zur Verfügung haben.

Da Florian Mesaros bereits das 18. Lebensjahr vollendet hat, wurde von Reinhold Achs angeregt, diesen Teil der Förderung des Landes Burgenland auf mehrere förderungswürdige Jugendspieler zu verteilen. Außerdem soll wieder die B-Kader Förderung genutzt werden. Der Jugendreferent wird sich in dieser Angelegenheit mit den betroffenen Spielern und Personen in Verbindung setzen.

Der BSV hat eine Förderung für die Veranstaltung des Turniers Open Oberwart 2019 eingereicht. Mit einer Zu- oder Absage der Förderung durch das Land Burgenland ist im Dezember 2018 zu rechnen.

Arkady Dvorkovich wurde zum neuen FIDE Präsidenten gewählt und löst damit den langjährigen Präsidenten Kirsan Ilyumzhinov ab, der auf eine weitere Kandidatur verzichtet hat.

Kassier:

Die Beiträge zu den Jugendmeisterschaften wurden ausgeschickt. Die Verbandsabgaben wurden von zwei Drittel der Vereine bereits bezahlt. Beim Landestag gab es einen Kontostand von rund € 26.000,00. Der heutige Stand des Kontos liegt bei rund € 30.000,00. Noch zu bezahlen sind die Jugend Staatsmeisterschaften und die Elogebühen.



ZVR: 284634154

Meldereferent u. Landespielleiterstellvertreter:

Nächste Woche findet eine ÖSB Sitzung betreffend die neuen Anmeldeformalitäten und das Anmeldeformular statt. Der Landesspielleiter wird anregen, dass das Formular angepasst wird. Insbesondere sollen Felder wie „weiblich, FIDE-ID, Damen-Gast“, ergänzt werden. Außerdem wäre es sinnvoll, wenn das Formular zweisprachig angeboten wird. Insgesamt ist die Disziplin beim Ausfüllen des Formulars eher schlecht.

Jugend:

Das Burgenland stellt dieses Jahr keine Mannschaft bei der Bundesländermannschaftsmeisterschaft, da nur 5 Spieler teilnehmen wollten. Angemerkt wird, dass das Nenngeld für die Teilnahme über € 1.200,00 betragen hätte. Der BSV wird die Quartierskosten und das Nenngeld der interessierten Spieler für die Teilnahme bei der Blitz- und Schnellschach Staatsmeisterschaft übernehmen. Insgesamt sind derzeit nur rund 50 Jugendspieler im Burgenland gemeldet. Es sollen daher Veranstaltungen etabliert werden wie zB die Blitz- und Schnellschachlandesmeisterschaft, sowie die Turnierschachmeisterschaft, welche als Event helfen sollen, jugendliche Spieler wieder an Vereine zu binden. Mit www.schulschach.at bietet der Verein SPIDS eine neue Homepage an, die Informationen über Jugendarbeit und Ansprechpartner für interessierte Eltern und Kinder in ganz Österreich zur Verfügung stellt, um den Einstieg zum Schach zu erleichtern. Angebote für Schachtraining mögen daher dem Jugendreferenten gemeldet werden, um diese auf der Homepage anführen zu können.

Schulschachreferent:

Das Schulschachlandesfinale findet wie jedes Jahr in der Woche vor Ostern statt. Ein genauer Termin wird noch bekannt gegeben. Bei einem Schulschachlehrgang Ende November nehmen zudem Rainprecht, Resetarits, Fingerhut, Hupfer und Kanitscher teil.

Damenreferentin:

Der Damen Vierländerkampf 2019 findet dieses Jahr im Katamaran in Rust statt. Ein herzliches Dankeschön an Verena Tschida für die Organisation. Die Damen Landesmeisterschaft wird wie bisher im Zuge der allgemeinen Landesmeisterschaft ausgetragen.

Seniorenreferent:

Für die Senioren Landesmeisterschaften S50 und S65 2019 hat sich der Schachclub SCGG Güssing Gardez beworben. Es wird hierzu eine Abstimmung beantragt, die Senioren Landesmeisterschaft an den Schachclub SCGG Güssing Gardez zu vergeben:

Abstimmungsergebnis: 10 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung

Der Seniorenreferent wird sich mit den Verantwortlichen in Verbindung setzen.

3. Siehe den Bericht des Präsidenten.
4. Siehe den Bericht des Präsidenten.
5. Siehe den Bericht des Präsidenten.
6. Siehe den Bericht des Seniorenreferenten.
7. Allfälliges:



ZVR: 284634154

Der Landesspielleiter führt hinsichtlich einer gemeinsamen Schlussrunde aus, dass es maximal drei Veranstaltungen geben soll. Hierfür wären insgesamt 113 Garnituren notwendig. Diese können vom BSV bzw vom Verein SPIDS zur Verfügung gestellt werden. Es wird folgende gemeinsame Schlussrunden als Veranstaltung geben, nämlich:

- Landesliga (36 Partien)
- B-Liga Nord, B-Liga Mitte, 1. Klasse Nord, 1. Klasse Mitte (50 Partien)
- B-Liga Süd, 1. Klasse Süd (27 Partien)

Damit alle Mannschaften gleich viele Auswärts- und Heimspiele haben, wird in der Landesliga die letzte Runde mit der vorletzten Runde getauscht.

Bewerbungen für die 3 Veranstaltungen zur Schlussrunde werden ausgeschrieben und können bereits jetzt an den Landesspielleiter übermittelt werden.

Ausführlich besprochen wird ein Konzept des Landesspielleiters und des Landesspielleiterstellvertreters zur Neustrukturierung der Burgenländischen Schachligen.

Die nächste Vorstandssitzung wird am

**Freitag, 22. Februar 2019 ab 18.30 Uhr im Wirtshaus Florianihof,
Mattersburg**

stattfinden.

Der Präsident schließt um 20:35 Uhr mit dem Dank an die Teilnehmer die Sitzung.

Peter Kowarsch
Schriftführerstellvertreter
elektronisch gefertigt

Mag. Clemens Pallitsch
Präsident